

Anfrage

der Abgeordneten Schnedlitz, Lausch
und weiterer Abgeordneter
an den Bundesminister für Inneres
betreffend **Jugendkriminalität im Jahr 2020**

„**15-Jähriger sticht bei Streit in Wien-Liesing zu**“ (Salzburger Nachrichten vom 10.12.2020), „**Linz ist der Hotspot der Jugendkriminalität**“ (Oberösterreichische Nachrichten vom 07.05.2020), „**17-Jähriger schießt mit Luftdruckgewehr auf Donauinsel**“ (Salzburger Nachrichten vom 13.07.2020) – dies sind nur einige Schlagzeilen die im Jahr 2020 in den Medien zu lesen waren. Steigende Gewaltbereitschaft unter Jugendlichen ist ein ernstzunehmendes Problem, welches auch im Jahr 2020 nicht nachgelassen hat.

Vor diesem Hintergrund stellen die unterfertigten Abgeordneten an den Bundesminister für Inneres folgende

Anfrage

1. Wie viele strafrechtlich relevante Anzeigen wurden im Jahr 2020 gegen zum Tatzeitpunkt minderjährige Täter erstattet? (Bitte um genaue Auflistung nach Bundesland, Alter, Geschlecht, Herkunft, Staatsbürgerschaft, Aufenthaltsstatus und Delikt)
2. Wie viele davon wurden rechtskräftig verurteilt? (Bitte um genaue Auflistung nach Bundesland, Alter, Geschlecht, Herkunft, Staatsbürgerschaft, Aufenthaltsstatus und Delikt)
3. Wie oft kam es hinsichtlich der in Frage 1 genannten Anzeigen zu einer Diversion? (Bitte um genaue Auflistung nach Bundesland, Alter, Geschlecht, Herkunft, Staatsbürgerschaft, Aufenthaltsstatus und Delikt)
4. Wie bewerte Sie und Ihr Ministerium die Jugendkriminalität im Jahr 2020?
5. Welche Maßnahmen wurden im Jahr 2020 umgesetzt, um die Jugendkriminalität zu senken bzw. zu bekämpfen?



